

08 de mayo de 2024

Primeras Planas

Pegan apagones

"Votaré por Sheinbaum; hay que cambiar a Pemex"

Fiscalías son autónomas... sólo en papel

"Arrogancia", ver elección como mero trámite: Xóchitl a Claudia

ONU: Israel ahoga ayuda vital a Rafah

En plena crisis hídrica Conagua se guarda 2,297 mdp... y congelan leyes

'Seguridad se resolverá de abajo hacia arriba'

¡Apagón!

¡La fiesta está asegurada!

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Premian a CDMX

La CDMX obtuvo el premio Lee Kuan Yew de Ciudades Globales 2024, que entrega Singapur. Es un galardón internacional que reconoce y honra el liderazgo en la creación de comunidades urbanas, vibrantes y sustentables. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. Metro

Un adiós con honores

El suboficial Eric Contreras Galindo fue despedido en las instalaciones de la Universidad de la Policía. Familiares, compañeros, cadetes y autoridades de **la SSC** le rindieron homenaje al instructor de tiro, quien murió luego de que un oficial le disparara por accidente. Reforma / Metro

Leticia Lara, la mamá todo terreno del ERUM

Excélsior conoció a Leticia: paramédico del **ERUM** de la **SSC**, pero es algo aún más importante: ¡es mamá! Tiene a su hijo Fernando de siete años de edad; él es su fan número uno. Los colaboradores varones del **ERUM** consideran que este tipo de mujeres tienen un doble valor. <u>Excélsior</u>

Se roban cargamento de abarrotes y les cae la ley

Elementos de la SSC capturaron a dos sujetos que atracaron un negocio y se apoderaron de 130 cajas con diversos abarrotes, en la alcaldía Cuauhtémoc. El robo ocurrió en un local ubicado en la avenida Del Trabajo y González Ortega, en la colonia Morelos. <u>Basta</u>

Cae en Chapultepec un abusador sexual

En el Bosque de Chapultepec, en la alcaldía Miguel Hidalgo, **policías preventivos** capturaron in fraganti a Francisco "N" por agredir sexualmente a una mujer. La mujer informó que al caminar sobre la avenida Paseo de la Reforma, el hombre la obligó a ingresar al bosque, donde le realizó tocamientos y la agredió sexualmente. Durante el forcejeo pudo sacar su teléfono celular y pedir apoyo por la aplicación **Mi Policía**. Reforma / Metro / Basta

Fallecen dos al volcar transporte en Zaragoza

Un accidente se registró sobre la Calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Voceadores, alcaldía Iztapalapa, donde una unidad de transporte público volcó, lo que dejó un saldo de dos muertos y 12 pasajeros lesionados, varios de ellos de gravedad. Al punto arribaron paramédicos del **ERUM** de la **SSC** y de Protección Civil. En el lugar de los hechos, el conductor de la unidad fue detenido y puesto a disposición del agente del MP. <u>Reforma</u> / El Universal / La Jornada / La Prensa / Basta / Metro / El Gráfico / Diario de México



08 de mayo de 2024

Muere poli tras impactar su moto contra un camión

Un **policía auxiliar** de la **SSC** murió al chocar su motocicleta contra un camión del RTP en la colonia Granjas, en Iztacalco, hay una persona lesionada y un detenido. <u>La Prensa</u>

Balean a abuelita; policía abate al agresor y atora a sus cómplices

Un presunto intento de asalto a una tienda de conveniencia, en el Pueblo de Santiago Tulyehualco, en la alcaldía Xochimilco, dejó como saldo un delincuente muerto, un policía y una mujer heridos y dos detenidos. El agresor, al verse descubierto, realizó detonaciones en contra de los **policías**, quienes repelieron la agresión. Un oficial fue lesionado en el brazo izquierdo, por lo que, junto con la mujer fueron trasladados en un helicóptero del Grupo **Cóndores** a un hospital. <u>Basta</u>

¿Compra de voto?

La Fepade CDMX abrió una carpeta por hechos ocurridos en Coyoacán. La investigación fue abierta luego de que vecinos de la Colonia Ajusco señalaron la noche del lunes que, en un inmueble que pertenece a la operadora de un partido político, se estaban introduciendo electrodomésticos. En lugar, ubicado en Calle Zapotecas, agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cinco personas y aseguraron un tráiler del que presuntamente se descargaban los enseres. Reforma

Billete de 500 pesos es el preferido por los falsificadores

En 2023 aumentó en 13.42% la detección de billetes falsos de 500 pesos, nivel que no se veía desde 2019, cuando se descubrieron 158,477 unidades, indican datos del Banxico. Sobre ese delito destaca el caso de la banda Los Arroyo, luego de que, en un operativo de la **SSC**, la FGJCDMX, la Guardia Nacional y las secretarías de Marina y Defensa, en abril pasado, fueron detenidas 61 personas. El Universal / El Gráfico

Apuran homologación de Ley de Movilidad

Organizaciones civiles a favor de la seguridad vial en la CDMX reclamaron el retraso de 18 meses en la homologación de la normativa local con la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial federal, que pretende reducir las muerte y hechos de tránsito. Stephan Brodztak, miembro del Poder del Consumidor, reprochó: "Es necesario el diseño vehicular para democratizar la seguridad vial. Quienes ponen en riesgo la vida en las calles son los vehículos de motor. No es posible dejarle toda la responsabilidad a los **agentes de Tránsito** para que eviten la violación al reglamento". El Sol de México

Fallas y ola de calor apagan a 21 estados

Usuarios en redes sociales han reportado la falta de energía eléctrica en varios municipios. En la Ciudad de México se registraron apagones en distintas colonias de, al menos, 5 alcaldías. Las demarcaciones en la Ciudad de México fueron Tlalpan, Iztapalapa y Xochimilco. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** no había recibido reportes por alguna emergencia relacionada con el apagón. Excélsior

Confirma Taboada rechazo a la seguridad del Gobierno

Santiago Taboada admitió que no desea la vigilancia del Gobierno de la Ciudad de México y declaró que "a Martí Batres no le voy a aceptar ni un vaso de agua". Taboada reiteró que solo cuenta con acompañamiento de elementos de Tránsito para agilizar su traslado durante su campaña. 24 Horas

Les ofrecen firmeza

Omar García Harfuch anunció que, de llegar al Senado, promoverá reformas legales que permitan replicar la estrategia de seguridad de la CDMX. Harfuch presumió que durante el Gobierno de Sheinbaum disminuyeron delitos como los homicidios, el robo de vehículos, los secuestros y las extorsiones. El exsecretario de Seguridad capitalino advirtió que, por ello, es importante darle continuidad al proyecto de Sheinbaum. Metro



08 de mayo de 2024

Con Escudo GAM haré que alcaldía sea la más vigilada de América Latina: Janecarlo Lozano

El candidato de Morena, Partido del Trabajo y del Partido Verde a la alcaldía Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, afirma que, a partir de su llegada, no existirá un rincón en la alcaldía que no sea un sendero seguro para las mujeres. La prioridad será la creación de la "Policía Violeta", especializada en atención a crímenes de género, así como pasar de mil a tres mil policías auxiliares, eso es más del 300 por ciento de crecimiento. La Crónica de Hoy

La alcaldía será la más incluyente; no creo en la entrega de tarjetas: Maricela Gastelú

La candidata Maricela Gastelú Userralde, abanderada por la alianza del PAN-PRI-PRD a la alcaldía GAM, plantea su estrategia de seguridad en una prevención del delito de manera redonda y eficiente. Para ello, proyecta la inversión monetaria histórica en un software de reconocimiento facial, en colaboración con el C5 de **la SSC** y que los rostros de los criminales sean plenamente identificados. <u>La Crónica de Hoy</u>

Policiaco

Ultiman de siete tiros a un hombre

Un hombre fue perseguido y asesinado por, al menos, siete balazos cuando viajaba a bordo de una motoneta en la colonia Guerrero, los presuntos homicidas huyeron del lugar. Al lugar arribaron elementos de la **SSC** para acordonar el lugar y evitar que los curiosos tomaran fotos o videos. La Prensa / El Gráfico / Metro

Sale a seguir bronca y regresa herido de muerte

Un hombre murió por disparos de arma de fuego en su domicilio ubicado en calle Lince de la colonia Olivo en la alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron **elementos del ERUM**, quienes confirmaron la muerte del sujeto. <u>El</u> Gráfico

Cafre arrolla y mata a una mujer ciclista

Cafre al volante de un camión de transporte público de la Ruta 51 atropelló y mató a una mujer ciclista de la tercera edad, en calles de la colonia Los Reyes, en la alcaldía Tláhuac. Una llamada al 911 movilizó a elementos de la **SSC** del sector, quienes solicitaron apoyo médico. <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

Ejecutado a tiros en su auto

Al menos de dos balazos fue ejecutado el conductor de un vehículo particular en las inmediaciones de la colonia El Capulín, en la alcaldía Tlalpan. Los asesinos huyeron del sitio a bordo de una motoneta. Vecinos de la zona que escucharon las detonaciones dieron aviso a las autoridades a través del 911, por lo que hasta el punto se movilizaron elementos de la **SSC** sector Fuente. La Prensa / El Gráfico

Muere taxista prensado tras choque

Muere conductor de un taxi al chocar contra una barda en Cuautepec Barrio Alto, al parecer le fallaron los frenos. Los hechos se registraron en Cerrada de Rosario Castellanos esquina con calle Amapola, colonia Palmatitla, alcaldía GAM. Al lugar arribaron elementos de la **SSC**, junto con paramédicos, para brindar la atención al occiso. Policías descartaron que alguien pudiera haberle disparado. La Prensa / El Gráfico



08 de mayo de 2024

Emboscan a conductor y le dan de plomazos

Un conductor de un vehículo particular fue asesinado a balazos cuando se encontraba en calles de la colonia Miguel Hidalgo Primera Sección, en la alcaldía Tlalpan, en la calle Benito Juárez casi esquina con San Felipe, donde sujetos armados, a bordo de una motocicleta, interceptaron a la víctima, y le dispararon a quemarropa. Al ser alertados de los hechos a través del 911, arribaron al lugar elementos de la **SSC**, quienes solicitaron la intervención de los servicios médicos, sin embargo, cuando el conductor fue revisado por paramédicos certificaron que ya no contaba con vida. <u>Basta</u> / <u>El Universal</u>

Sistema Penitenciario

El 90% de las mujeres presas no pueden ver, cuidar y educar a sus hijos pese a que los menores ya pueden visitarlas entre semana con horario abierto

Al momento en que una persona es condenada a una pena privativa de libertad y debe ingresar en prisión, quienes más padecen las consecuencias son los menores que pierden el derecho a convivir con sus padres mientras cumplen su sentencia o prisión preventiva; sin embargo, ahora los menores de edad ya pueden hacer visitas en un horario abierto entre semana. Dulce Leal, directora de Incidencia y Política de la organización Reinserta, explica que trabajan en un protocolo específico para el ingreso y permanencia de niños, niñas y adolescentes a las cárceles. La Prensa

Columna Segunda Vuelta: Arranca voto anticipado: IECM / Luis Muñoz

A partir de este 6 de mayo, el IECM, en coordinación con el INE, implementó el voto anticipado para las personas en prisión preventiva y personas en estado de postración, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024. Se prevé la participación de más de 1,862 personas **en prisión preventiva** que emitirán su voto desde alguno de los **siete centros penitenciarios** de esta capital. Diario Imagen

Justicia

Logran vinculación a proceso de 3 policías

Con los datos de prueba aportados por la FGJCDMX, un juez de Control dictó auto de vinculación a proceso contra tres **policías** identificados como Abel "N", Juan "N" y Andrés "N", por su probable participación en la comisión del delito de abuso de autoridad, registrado en 2021, en la colonia Hipódromo Condesa. <u>El Heraldo de México / Basta</u>

Indagan crimen de taxista, en Coyoacán

Policías de Investigación de la Fiscalía capitalina investigan el móvil del crimen de un taxista, cuyo cuerpo fue localizado dentro de su unidad en la avenida Santa Úrsula, en la colonia del mismo nombre, alcaldía Coyoacán. Según vecinos, el carro se encontraba en el lugar desde hace 3 días. Basta





08 de mayo de 2024

Imagen Destacada



